

La familia Ritter ha pasado catorce días en la playa de Torremolinos. Han tomado mucho el sol y están muy bronceados. Ahora están sentados en el avión de Málaga a Munich. La familia se alegra de volver a su casa en Eichenau. Allí los esperan los abuelos y el perro.



Susi, que tiene catorce años, está sentada entre sus padres. Los dos hermanos más pequeños, son mellizos. Están sentados en la fila de atrás. “Los mellizos me sacan de quicio”, es la frase que Susi repite constantemente.

“¡Estos dos semanas de vacaciones en España me han hecho creyente!” explica Susi a sus padres. “¡Santo cielo!” dice la madre de Susi sorprendida. “¿Te has vuelto religiosa?”

“Eso es. Antes de venir a España, yo no creía en el infierno. Después de catorce días de vacaciones con los mellizos, ¡claro que sí!”

Pon “mucho” o “muy”

Estamos ...*muy*...cansados. Hoy he comido El ruido de la carretera me molesta En la playa hay gente. El avión es grande. Hay iglesias romanas. Las vacaciones en España son largas. Susi está contenta del hotel. En la piscina se divierte Hay variedades de pescado en España. españoles hacen vacaciones en su propio país.

mucho und muy sind beide Adverbien, die eine Menge ausdrücken.
Muy steht **vor** Adjektiven, Partizipien oder Adverbien.
Mucho steht **nach** Verben oder **vor** Nomen.

Las oraciones están escritas en presente. Escríbelas en pretérito perfecto.

Pasamos las vacaciones en España. ...*Hemos pasado las vacaciones en España* ...

- Susi toma el sol.
- Ellos vuelan a Munich.
- El perro se queda en casa.
- Los mellizos me ponen nervioso/a.
- No creo en eso.
- En las vacaciones estamos contentos.
- ¿Viajas a España?
- ¿No cometéis ningún error?